

Dandim 1418/Mamuju Dukung Penganjangan Kampung Pancasila di Desa Toabo

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Sep 7, 2022 - 19:23



Dandim 1418/Mamuju Dukung Penganjangan Kampung Pancasila di Desa Toabo

Mamuju, Bertempat di kantor Desa Toabo Dusun Toabo Desa Toabo Kec. Papalang Kab. Mamuju Prov. Sulbar, Rabu 7 September 2022 Kodim 1418/Mamuju Melaksanakan Kegiatan Penganjangan Kampung Pancasila, Sosialisasi tentang pengamalan Nilai nilai Pancasila dalam kehidupan sehari hari,

dan Program Bakti Kemandirian Masyarakat Melaksanakan Pengembangan UMKM dengan tema “TNI - AD Mewujudkan Masyarakat yang Mandiri dan Sejahtera untuk Indonesia Tangguh.” Kegiatan tersebut dihadiri sekitar 100 Orang.



Dalam Sambutannya, Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M. Imasfy SE., Desa Toabo dicanangkan sebagai Desa Pancasila karena ada beberapa pertimbangan dalam menjalankan Kampung Pancasila. Perlu diketahui bersama dengan berkembangnya zaman saat ini, nilai-nilai Pancasila mulai mengalami ketimpangan dengan kurangnya masyarakat dalam mengamalkan nilai-nilai Pancasila. Globalisasi yang memiliki pengaruh bagi pertumbuhan dan pembangunan Bangsa dan Negara salah satunya adanya ideologi yang dapat memecah belah Persatuan dan Kesatuan.

Dalam sambutan Camat Papalang, Ibu Rahmawati menyampaikan rasa bersyukur dengan adanya kegiatan kampung Pancasila yang dilaksanakan di desa toabo, karena disini banyak beragam suku dan agama serta momen inilah yang kami tunggu-tunggu. Camat Papalang berharap ini nantinya bias menjadi contoh bagi Desa-desa lain dengan Kampung Pancasila masyarakat dapat hidup rukun.

Acara dilanjutkan dengan paparan tentang terbentuknya Kampung Pancasila dan pemberian Piagam penghargaan kepada pemuka agama desa Toaba oleh Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M. Imasfy SE.



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapten Inf Yakob (Danramil 1418-03 Kalukku), Iptu Djutson Betteng (Kapolsek Kalukku), Zainudin (Kepala Desa Salemparang), Nengah Merta (Pendeta Gereja GKSS Jemaat Meranta), I Nengah Rai Dharmika (Pemangku Adat Desa Toabo), Letda Inf Patahudin (Plh Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju), Wardila Aulia S.Pd (Perwakilan BRI Unit Tarailu) dan Masyarakat Kec. Papalang. (*)